

Cloppenburg, den 06.11.2018

Beratungsfolge	Termin	Beratung
Kreistag	18.12.2018	öffentlich

Behandlung: öffentlich**Tagesordnungspunkt****Neuwahl eines stimmberechtigten Vertreters im Jugendhilfeausschuss****Sach- und Rechtslage:**

Dem Jugendhilfeausschuss des Landkreises Cloppenburg gehören gemäß § 3 des Nds. Gesetzes zur Ausführung des Achten Buchs des Sozialgesetzbuchs (Nds. AG SGB VIII) i.V. mit § 71 Abs. 1 des Achten Buchs des Sozialgesetzbuches – Kinder- und Jugendhilfe (SGB VIII) und § 2 der Satzung des Jugendamtes Vertreter von anerkannten Trägern der freien Jugendarbeit (Jugendverbände) und der freien Jugendhilfe (Wohlfahrtsverbände) als stimmberechtigte Mitglieder an.

Herr Thorsten Meyer, vorgeschlagen vom Stadtjugendring Cloppenburg, wurde für die Wahlperiode 2016 bis 2021 vom Kreistag in seiner Sitzung am 03.11.2016 als Vertreter des stimmberechtigten Mitglieds, Herrn Benjamin Dirks von der Kath. Landjugendbewegung, in den Jugendhilfeausschuss gewählt.

Herr Meyer ist aus seiner Tätigkeit als Stadtjugendpfleger bei der Stadt Cloppenburg ausgeschieden.

Das Jugendamt des Landkreises Cloppenburg hat daraufhin beim Stadtjugendring Cloppenburg angefragt, ob Herr Meyer weiterhin Mitglied im Stadtjugendring ist und die o.g. Funktion weiter ausüben soll oder ob ein anderes Mitglied des Stadtjugendringes nachrücken soll. Mit Email vom 08.10.2018 hat Herr Fabian Gerst im Namen des Vorstands des Stadtjugendringes mitgeteilt, dass

Frau Daniela Weinert, wohnhaft Landsberger Str. 7 in 49661 Cloppenburg

die Nachfolge antreten soll.

Nach § 2 der Satzung des Jugendamtes werden die Mitglieder des Jugendhilfeausschusses vom Kreistag gewählt.

Beschlussvorschlag:

Dem Kreistag wird folgende Beschlussfassung empfohlen:

Frau Daniela Weinert wird auf Vorschlag des Stadtjugendrings Cloppenburg als neue Vertreterin des stimmberechtigten Mitglieds Herrn Benjamin Dirks für die laufende Wahlperiode in den Jugendhilfeausschuss gewählt.